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2 0 0 9～2 0 1 0 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

 
 
 
 
 
例会日：毎週火曜日 12：30  例会場：豊川商工会議所 

会 長：水野太一  幹 事：岩瀬靖宏  ＳＡＡ：永田恵照  会報委員長：小田伊佐浩 

事務局：豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ホームページ http://toyokawahoi.tank.jp   Email hoirc@sala.or.jp 

本年度第１８回  通算１１３５回  平成２１年１１月２４日（火） 晴 
ゲ ス ト      地区ロータリー財団委員会・財団学友委員長 満田 稔氏（豊橋東ＲＣ） 
ビジター  （なし） 
出席報告  林博宣委員長 

会員総数 計算会員数 本日の出席者数 本日の出席率 11／8修正出席率 

５４名 ４３+５名 ３２名 ６６．７％ １００％ 

司会進行  永田恵照ＳＡＡ 

★会長の挨拶及び報告  水野太一会長 

こんにちは。朝夕

大変寒くなって参

りました。依然、

新型インフルエン

ザが猛威をふるっ

ていますので、皆

様も身体には十分

に気をつけて頂きたいと思います。 
 新聞などでご存知だと思いますが、今年も

豊川工業高校の男子と豊川高校の女子が、全

国高校駅伝に出場ということで、大変うれし

く誇らしく思います。両校とも上位を目指し

て頑張ってくれると思います。また、クラブ

として両校に今年も応援募金をさせて頂く事

を先日の理事会で承認しました。12 月 20 日
には、応援バスも出るようですので、行ける

方は是非、京都西京極に応援にお出掛け下さ

い。 
 本日は、ロータリー財団担当例会です。地

区ロータリー財団・財団学友委員会の満田委

員長に卓話をして頂きます。よろしくお願い

します。 

★幹事報告       岩瀬靖宏幹事 

ライラセミナーの御礼状について 
次回例会のご案内について 

例会臨時変更のお知らせ 
 豊橋東・豊川・豊橋・豊橋南・豊橋北 
 新城・蒲郡ＲＣ 

★委員会報告 

親睦委員会（森下武治委員長） 
 クリスマス家族会について 
 

★卓話「ロータリー財団について」 

地区Ｒ財団・財団学友委員長 満田稔氏 

 地区ロ

ータリー

財団の財

団学友委

員会の委

員長を務

めており

ます満田

です。仕

事は、豊橋にあります桜ヶ丘中学と高等学校

の桜ヶ丘学園の理事長をしております。ちょ

うど今年で理事長になり 30年になります。直
接的、間接的に地域の皆様に支えられて来ま

した。豊橋南ＲＣからの豊橋東ＲＣへ移籍を

した創立会員で、６代目の会長をさせて頂き

ました。会長のときの反省としては、ロータ
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リー財団の活動を無視して、あまり勉強をし

ませんでした。 
 ロータリー財団というものは、ロータリー

の真髄でありますが、わかっているようで、

わからない、知らないことが多くあります。

ロータリー財団が新しいことをやろうという

方向があり、この愛知の 2760地区は、その事
業を行う先導的な役割をしようとしています。

上からの改革で、より社会的に開かれた活動

をしようということです。その分野にお金を

使ってもらうようにしようということです。

地区の財団の委員は、各クラブに出かけまし

て、そのような話をしてくるようにというが、

財団の深谷委員長の命令です。なかなか財団

が遠い存在である方が大勢みえまして、専門

的な言葉も多く、わかりにくく受け入れても

らえません。 
 私が財団に関わりを持ちましたのは、ＧＳ

Ｅ（研究グループ交換）です。この地区とア

メリカとカナダ一緒の地区になっている第

5580 地区から現在５名の方を受け入れてお
ります。この地区からも５名を派遣します。

先日の地区大会でも５名の方が紹介されまし

た。私は、その受入のホームスティ先を依頼

され関わりました。ＧＳＥは、ロータリアン

１名と地域社会で活躍されている方を海外に

交換派遣をして、１ヶ月間の研修を行うもの

です。相手国は、地区同士の話し合いで、オ

ーストラリアだったり、フランスだったり、

アメリカであったりと毎年違います。ＧＳＥ

で派遣された方は勿論、研修を受けて、自国

に帰ってその後の自分の職業に役立てている

と思いますが、受入れた我々も色々な意味で

勉強させられます。 
 ロータリー財団というものは、なかなかご

理解頂けません。資料の表をよく読んで頂き

たいと思います。私の所属する財団学友会委

員会の仕事は、財団奨学生の奨学期間が終了

した奨学生の取りまとめ、いわゆる同窓会の

ような仕事と、これから奨学生として出掛け

る人のオリエンテーション等のお手伝いをす

る委員会です。来年度から財団奨学委員会と

財団学友委員会が改革として一つの委員会に

なります。この地区では、ＧＳＥで派遣した

人を含めて 398名の学友が活躍されています。
その人たちの面倒をみています。ご存知の方

も多いと思いますが、元国連難民高等弁務官

の緒方貞子さん、作家の牧野高吉さん、指揮

者の松尾葉子さん、宇宙飛行士の角野直子さ

んなど有名な方も学友生です。先日の地区大

会にも、今度派遣する女性２名の奨学生が紹

介されましたが、最近の志願者は女性が多く、

優秀な女性が多くなっています。 
 本日は、地区の方から寄付金を集める委員

会の話をしてくるように言われましたのでさ

せて頂きます。貴クラブの一人当たりの財団

目標値は 50ドルでありますが、地区としては、
毎年、ひとり 100ドルの寄付の呼びかけをし
ております。地区の実績としては、平均 134
ドルですので、出来る限りご協力を頂きたい

と思います。 
 皆様方頂いた寄付金は、３年後に使われて

います。貴クラブも一度申請をされたことの

ある地区補助金は、年間で約 500万円ぐらい
です。来年度、地区補助金が、新地区補助金

として 1000 万円ぐらいになるということで
す。財団の寄付金は、国際親善ということで、

奨学金に使われていると思われがちですが、

皆様に還元されておりますので、寄付もお願

いしたいですが、その寄付金もより友好的に

活用して頂きたいと思います。どうぞ、ロー

タリー財団の活動にご理解とご協力をお願い

申し上げます。 
 

★ニコニコボックス 

◎誕生日祝い 
 大岩一仁会員 
 森下武治会員康子夫人 
◎結婚記念日祝い 
 樅山修一会員ご夫妻 
◎事業所創業祝い 
 波多野四郎会員 大晋建設㈱ 
◎その他 
 満田 稔様  Ｒ財団をよろしく 
 大岩一仁会員 誕生日を祝って頂き 
 原田邦夫会員  〃 
 樅山修一会員 結婚記念日を祝って頂き 
 森下武治会員  〃 
 金田柾宏会員 豊川高校女子駅伝が 

全国大会に出場します 
 近田邦満会員  〃 
 度会尚志会員  〃 
 小野喜明会員 所要にて途中退席します 
 満田 稔様  お車代をニコボックスへ 
 
会報担当者：小田伊佐浩会員、鈴木啓仁会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


